

## *Liebe Leserinnen, liebe Leser*

die überwiegend positive Resonanz auf Heft 1 hat uns ermutigt, Stil und Aufmachung auch in der zweiten Ausgabe in etwa beizubehalten. Neu ist unser Name der Zeitung; es war eine schwere Geburt, aber wir hoffen, einen Kompromiß gefunden zu haben, so daß sich alle Abteilungen und vor allem alle Mitglieder mit dem Namen der Vereinszeitung identifizieren können.

Da wir im "TB-pu Blick" sowohl über aktuelle Entwicklungen bzw. Veranstaltungen, siehe unsere neue Seite "TB-aktuell", als auch über zurückliegende Ereignisse aus dem Vereinleben berichten wollen, hoffen wir, daß uns diesmal wieder eine gute Mischung gelungen ist, die sozusagen "für jeden" etwas bietet. Ein Problem hatten wir mit der Aktualisierung der Übungspläne. Wir bitten deshalb die Übungs- und Abteilungsleiter, jede Änderung, wie z.B. Übungszeiten, auch der Redaktion mitzuteilen.

An dieser Stelle nochmals unser Aufruf:

Keine Zurückhaltung mit Kritik und neuen Vorschlägen zur Vereinszeitung! Was uns aber noch lieber wäre: Kommen Sie doch einfach zu uns und setzen Sie Ihre Vorschläge als Redaktionsmitglied gleich in die Tat um, denn personell sind wir immer noch recht dünn besetzt.

Die Natur trifft langsam ihre Vorbereitungen zum Überwintern, ein Zeichen, daß Weihnachten und Jahreswechsel nicht mehr allzu lange auf sich warten lassen.

Die Redaktion möchte daher ein Dankeschön an alle Schrift- und Pressewarte, sowie an alle freien Mitarbeiter richten. Mit Euren

Berichten wurden unsere sportlichen und sonstigen Aktivitäten im Verein bekannt und publik, und ohne diese Berichte würde auch die Vereinszeitung ganz schön mager aussehen.

A pro pos "TB-pu Blick" - natürlich auch ein besonderes Dankeschön an die Inserenten unserer Zeitung, die mit ihren Inseraten unsere Zeitung mitgestalten, und wodurch wir einen wesentlichen Teil der Zeitung finanzieren können. Bedenken Sie dies bitte, und berücksichtigen Sie deshalb bei Ihren Einkäufen und Dienstleistungsansprüchen unsere Inserenten.

Zu guter Letzt wünschen wir Ihnen ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest, ein glückliches und zufriedenes Neues Jahr, Gesundheit und Erfolg, nicht nur in sportlicher Hinsicht, sowie viel Spaß und Unterhaltung beim Lesen dieser Ausgabe.

Die Redaktion

Dieter Ebert

